







Presidente **Rotary International 2012-13**

Liebe Rotarierinnen, liebe Rotarier



Unsere Mitrotarierin Judith Lauber ist bereit, das Amt des Distriktgovernors für das Rotary-Jahr 2015-2016 zu übernehmen. Ihr Club, der RC Luzern-Heidegg, den Judith aktuell präsidiert, unterstützt ihre Bewerbung. Der Nominierungsausschuss des Distrikts 1980 beantragt zuhanden der Distriktskonferenz vom 14./15. Juni in Solothurn, sie als Governor Nominee zu bestätigen. Weitere Kandidaturen wurden innerhalt der vorgegebenen Frist nicht eingereicht. Damit ist das gemäss den Satzungen von Rotary International vorgeschriebene

Verfahren bezüglich allfälliger Gegenkandidaturen hinfällig geworden (RIB 13.020.8).

Judith Lauber, geboren am 22. Januar 1958, hat nach dem Erwerb der Matura Typus E (Wirtschaft) am Gymnasium Liestal an den Universitäten Basel und Genf deutsche und französische Literatur- und Sprachwissenschaft studiert und abgeschlossen. Nach Weiterbildungen im Personalwesen, in Public Relations und Kommunikation war sie in Führungs- und Stabsfunktionen bei der Credit Suisse, am Lucerne Festival, an der Universität Luzern sowie im Gesundheits- und Sozialdepartement des Kantons Luzern tätig. Heute ist sie Leiterin Direktionsstab der Gebäudeversicherung Luzern. Judith ist seit 1987 verheiratet mit Paul Lauber, Orthopädischer Chirurg in Luzern, und Mutter von Fabienne, 22-jährig, und Yannick, 19-jährig.

Rotarische Leidenschaft hat Judith Lauber sozusagen aus dem Elternhaus mitgenommen. Ihr Vater Paul Hemmig war Gründungsmitglied des RC Sissach-Oberbaselbiet. 2002 wurde sie in den Rotary Club Luzern-Heidegg aufgenommen (Klassifikation: Kommunikation), seit 2003 ist sie in ihrem Club auch Vorstandsmitglied.

Nach Doris Portmann (2008-2009), Claudine Wyssa (2013-2014) im Distrikt 1990 und Claudia Hendry (ebenfalls 2013-2014) im Distrikt 2000 wird Judith Lauber als vierte Rotarierin als Governor einen Schweizer Rotary Distrikt führen. Zum ersten Mal werden wir im D1980 eine Frau Governor haben. Die Vorfreude ist gross! Und ich bin überzeugt, dass auch unsere "reinen Männerclubs" Judith mit offenem Herzen empfangen werden.

"Es braucht gar keinen Governor", erklärte vor ein paar Wochen ein rotarischer Freund, Mitglied in einem Münchner Vorortsclub. Was ist von einer solchen Einschätzung zu halten? Sie verrät eine etwas gar einäugige Betrachtungsweise. Korrekt ist: Die mehr als 34'000 Clubs sind die Zellen von Rotary International. Fakt ist auch: Es gibt Aufgaben, die nur clubübergreifend er**füllt werden können**, etwa der Jugendaustausch oder die Medienservices (um zwei wichtige Beispiele zu nennen). In diesen und in vielen weiteren Bereichen koordinieren und vertreten die Distrikte die Interessen der Clubmitglieder. Die Distrikte halten den direkten Kontakt zu RI. Distrikte werden nicht von anonymen Verwaltungsmenschen geleitet, sondern von einsatzwilligen Leuten, die sich in den Dienst einer guten Sache stellen, dafür ihr ganzes Wissen, viel Zeit und oft auch Geld zur Verfügung stellen.

Als Governor sehe ich mich nicht als "der Chef", sondern als eine Art "primus inter pares", als Berater, Moderator. Dieser ehrenamtliche "Job" ist anspruchsvoll, aber auch bereichernd. Und ich darf stets auf die tatkräftige, uneigennützige Mitarbeit zahlreicher Rotarierinnen und Rotarier zählen. Das ist auch eine der vielen positiven Seiten von Rotary.

Bis bald und mit herzlichen Grüssen, Ihr

Agenda

12./13. April 2013 PETS und Distriktsversammlung, Basel

7. Juni 2013 Rotary Golf Charity Turnier, Küssnacht

14./15. Juni 2013 Distriktskonferenz, Solothurn

23. bis 26. Juni 2013 **Rotary International Convention,** Lissabon

19. Oktober 2013 Foundation-Seminar, Luzern

26. Oktober und 16. November 2013 Seminare für Neurotarierinnen und Neurotarier, Lenzburg

2. November 2013 Berufsdienstkonferenz, Baden

30. November 2013 und 8. März 2014 Sitzungen Beirat und Ausschuss Distrikt **1980,** Luzern



Die Schweiz zeigt Herz. **Rotary zeigt Herz.**

Distriktfundraisingprojekt zugunsten der Stiftung swisscor für Kinder aus Konflikt- und Krisenregionen.

Bankverbindung:

Rotary Club Solothurn-Land "Rotary zeigt Herz." Konto Nummer 10622703.2005 IBAN CH89 0833 4106 2270 3200 5 Baloise Bank SoBa, 4502 Solothurn Bank Clearing Nummer 8334

Distriktskonferenz 2013 in Solothurn: Jetzt anmelden!

Das Programm der Distriktskonferenz 2013 vom 14./15. Juni in Solothurn steht, die Einladungen werden nach dem PETS und der Distriktsversammlung in Basel allen Clubs per Post zugestellt.

Im Verlauf des Freitags und des Samstagvormittags wird viel Attraktives und Interessantes angeboten: Referate und ein Panelgespräch zu Themen, die uns bewegen, viel Wissenswertes aus dem Wirkungsbereich von Rotary und selbstverständlich auch ausreichend Gelegenheiten, um rotarische Freundschaften pflegen zu können.

Anmeldungen können ab dem 15. April online vorgenommen werden unter der Homepage www.distrikt1980.ch (Aktivitäten/Agenda).